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お困りではないですか？
　点数の算定要件がわからない点数の算定要件がわからない。。
返　返戻戻・・査査定の理由がわからない定の理由がわからない。。
個別指導への対応がわからない　個別指導への対応がわからない。。
税務調査の相談に乗ってほしい　税務調査の相談に乗ってほしい。。
スタッフの雇用に関する相談がしたい　スタッフの雇用に関する相談がしたい。。
患者さんのクレームに　患者さんのクレームにはは

どう対応すればよいの？どう対応すればよいの？　
老後の生活資金はどうすればよいのか　老後の生活資金はどうすればよいのか？？
突然の病気やケガにどう備えればよいの　突然の病気やケガにどう備えればよいの？？
・・・・・　・・・・・・・・・・・などなどなどなど

神奈川県保険医協会 ＴＥＬ045-313-2111

入会金6,000円、月会費6,000円

　神奈川県保険医協会は1963年に結成し、現在、5,900名の医師・歯科医師が加入しています。「開
業医師、歯科医師の生活と権利を守る」ことと共に、「保険医療の充実・改善を通じて国民医療を守
る」ことを目的に活動を進めています。
　日々の診療・医院経営の中でご不明な点や不安に思っていることがありましたら、保険医協会に
ご連絡ください。会員の先生だけでなく、スタッフの方からでもお問合せいただけます。担当事務
局員がいつでもご相談に応じます。

ごご相相談談にに応応じじまますす
おお気気軽軽ににおお電電話話くくだだささいい

開業医のリスク対策と
将来の生活資金に備える

■ 老後・いざという時に備える 保険医年金
老後保障のための年金制度。予定利率は1.259%です（2012年9月現在）。
受取方法も、年金／一括の選択が可能。一口単位の解約もできます。

■ 突然のケガ・病気に備える 所得補償保険
■ 死亡・高度障害に備える グループ保険

■ 退職金の準備に 従業員退職年金
従業員一人につき月額1口5,000円から最大10口まで加入できる、退職金
の準備に最適な制度。

■ 施設賠償保険も付く 医師賠償責任保険
保険医であれば必ず加入しておかなければならない保険です。医療事故の
みならず、施設賠償保険（事故による水漏れ等）が付くのも魅力。

■ 低金利の「ドクターローン」
協会と横浜銀行、三井住友銀行との協定融資制度。低金利で医療設備資金
や一般運転資金、開業資金等へご融資します。

保険点数の問合せ
　保険点数の算定、公費医療制度の取り扱い、請求した
レセプトの返戻・査定、指導・監査など、医科・歯科で毎月
1,000件の問合せに担当事務局が対応しています。先生方
だけでなく従業員の方もお気軽にお問合せください。

入入
っっ
てて
いい
てて

良良
かか
っっ
たた

保保
険険
医医
協協
会会

保険点数から医院経営まで頼れる存在
　保険医協会へは、医療事務スタッフから「分からな
い保険点数を聞きたい」との要望があり入会しまし
た。その後、保険点数の算定方法や診療報酬改定の際
など、すぐに電話で回答していただき助かっていま
す。
　また、雇用、個人情報保護などの法律関係、院内の
掲示物など、医院経営に必要な情報を得ることがで
き、大変役立っています。
　協会を利用すれば、私だけでなくスタッフも助か
り、医院も守れるので、大変感謝しております。

横浜西口菅原皮膚科
（横浜市神奈川区）
菅原　万理子先生

フレキシブルな対応が魅力！

　年金と聞くと「老後の備え」という印象があります
が、保険医年金は必要な時にフレキシブルに対応でき
ることが一番の魅力です。子どもの教育費など、大き
な出費が必要になった場合でも自由に取り崩すこと
ができるので、近い将来も安心です。月々の掛金は無
理のない金額から設定できるので、自分のペースで積
み立てられるのも嬉しいですね。また利率が良く、上
乗せ配当が期待できるのも魅力のひとつです。
　不況・金融不安が続いていますが、私にとって保険
医年金への加入が将来への安心に繋がっています。

太陽歯科医院
（厚木市）

辛島　竜也先生

古城歯科クリニック
（平塚市）

古城　宏樹先生

会会員員のの皆皆様様かからら未未入入会会のの先先生生方方にに向向けけ寄寄せせらられれたたメメッッセセーージジをを紹紹介介ししまますす。。

保険医年金が将来の安心に

税務・経営・雇用
　就業規則の作り方、確定申告、医院の継承・
相続など相談に応じます。患者さんとのトラブ
ル相談の他、税務調査には調査の手順や注意事
項などをアドバイスいたします。

丁寧なサポートとともに、

　勤務医の頃に保険医協会が頼りなると聞き、開業後
すぐに入会しました。保険請求の細かな質問を丁寧に
教えて頂き、困ったときにはまず保険医協会！と心強
く思っています。1年後「新規個別指導」の通知が届
いた時にも事前に相談会を開催して頂いたので、当日
は安心して指導が受けられ大変感謝しています。
　これからは、個別指導対策や点数相談などの丁寧な
サポートとともに、消費税率の引き上げや診療報酬改
定への対策など、経営や歯科医師の生活を守る、そう
いった活動にも積極的に先頭に立って頂けることを
期待しています。

経営を守る活動にも期待


